

Ergänzungsunterricht Latein

Wir, die jetzigen 9er und 10er, haben uns am 13.05.2015 auf den Weg nach Köln gemacht. Nachdem wir frühmorgens vom Bahnhof in Bad Salzuflen gestartet sind, kamen wir mittags bei strahlendem Sonnenschein im ersehnten Köln an.



Im „Römisch-germanischen Museum“ gab es viele interessante Dinge zu entdecken. Nach einer Museumsführung durften wir uns selbst auf die Suche nach Gegenständen begeben. Dazu stellten wir in Kleingruppen kurze Präsentationen vor. So haben wir in kürzester Zeit einiges über die römischen Spuren in Köln erfahren. Besonderen Anklang fand z.B. der antike Torbogen der Stadtmauer von Köln und ein rekonstruierter Reisewagen (siehe Fotos unten). Das Wahrzeichen Kölns den „Kölner Dom“ konnten wir auf eigene Faust nach dem Museum besuchen und machten danach die Innenstadt unsicher. Leider verging der Tag in Köln wie im Flug, sodass wir uns am späten Nachmittag wieder auf den Heimweg machen mussten. Nach diesem insgesamt schönen Ausflug sind wir gespannt auf weitere Exkursionen! Viva Colonia... **Salvete lectores et visitatores!**

(Celine, Juliane 9e)

